
 
 

Protokollauszug 
aus der 

30. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 06.04.2011 

 
öffentlich 
Top 7.14 Angebotsverbesserung beim Fernverkehr der Eisenbahn ab Potsdam-Hbf. 

11/SVV/0139 
geändert beschlossen 

 
Der Ausschuss für Klima, Ordnung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung hat einem 
von der Antragstellerin geänderten Beschlusstext zugestimmt, dessen Fassung den 
Stadtverordneten mit den „Stellungahmen der Ausschüsse“ ausgereicht wurde.  
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauen hat diesen  geänderten Beschlussvorschlag 
abgelehnt. 
 
Nachdem sich der Stadtverordnete Jäkel namens der Fraktion DIE LINKE zum Beratungsgegen-
stand geäußert hat, wird die vom Ausschuss für Klima, Ordnung, Umweltschutz und ländliche 
Entwicklung empfohlene Textfassung zur Abstimmung gestellt. 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten, erneut in Verhandlungen mit den zuständigen Gre-
mien und dem Bahnkundenverband sowie dem Städtetag auf eine spürbare Verbesserung 
des Fernverkehrsangebotes ab Potsdam Hauptbahnhof hinzuwirken. 
Ziel ist die erneute Einbindung mehrerer ICE und IC insbesondere beim Verkehr in Rich-
tung Westen und Süden zu auch für Potsdamer Bahnkunden attraktiven Tageszeiten.  
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
mit 23 Ja-Stimmen angenommen,  
bei 15 Nein-Stimmen. 
 
 


